

調理国際科新聞

令和元年6月

第11号発行

I W A Z U



小学生料理教室



6月9日(日)、岩津小学校5・6年生の29名を招いて小学生料理教室が開催されました。調理国際科2・3年生が23名参加し、小学生への指導にあたりました。日頃、教えてもらう立場ですが今回は指導する側の立場で人に伝えることの難しさや楽しさ充実感を得ることができました。小学生の皆さんも、みんなと一緒に料理を作る楽しさや達成感を味わってくれたようです。



しっかりこねてね!



包丁は気を付けて~!



生地は丸く伸ばしてみよう!



【小学生の感想】

- ・生地がグチャグチャになってしまったけど、お姉さんが優しくコツを教えてくださいました。去年も参加したけど今年のほうが楽しかった。家でも料理をいっぱいやりたい!
- ・ピザを作るのは難しいと思っていたけど、簡単にできて良かったし楽しかったです。お姉さんたちも良かったです。来年も参加したいです!
- ・お兄さん、お姉さんが優しく声をかけてくれたり、一緒に作ってくれて良かったです。
- ・優しく教えてくれて安心してできました。来年も参加したいです。



好きな具をいっぱいのおせよう!

【岩津生徒の感想】

- ・岩津高校で、私は初めて「人に教える」ということをしました。今までは習う立場でしたが教えるということでも緊張しました。小学生のサポートということでほとんど小学生が調理しましたが、時々危ない場面があって慌てたり心配してしまいました。何よりも楽しそうに作ってくれて焼いている間に将来の夢も聞いて私もとても楽しかったです。
- ・今まで教えてもらう機会はたくさんあったけれど、教えるのは初めてで少し緊張しました。あまり上手に教えられなかったけれど、少しでも「料理楽しい」って思ってくれたらいいなと思いました。

6月13日(木)「公開授業」

保護者をはじめ中学校関係、地域の方々などを対象に公開授業が行われました。日頃の生徒の様子を参観していただきました。調理国際科3年生の総合調理実習の様子を見学していただき、その後ランチを召し上がっていただきました。総合調理実習では初めて校外からのお客様を迎えてお料理を提供する機会となりました。



緊張しながらも、大勢のお客様に料理の説明をしました。



1年生 西洋料理実習の様子

グラタン、ポーチドエッグ



1学期・夏季休業中の予定

- 1年…西洋料理作法講習会・現場見学
工場見学
- 2年…日本料理特別講習会「鰻」
校外実習・日本料理作法講習会
高大連携事業（愛知学泉大学）
- 3年…中国料理作法講習会・サービス実習

調理国際科2年生 女子生徒

第9回全国こどものための「愛情弁当コンテスト」

優良賞

